

Séance du 10 novembre 2016
Métropole de Lyon
Assemblée générale de l'association Le Club des villes et territoires cyclables
Désignation d'un représentant du Conseil
(rapport n°2016-1518)

RESULTATS DU VOTE

Tour unique

Nombre de bulletins trouvés dans l'urne : **164**

A déduire :

Bulletins « blancs » - 4

Bulletins « nuls » - 2

Reste pour le nombre de **suffrages exprimés** : = **158**

Ont obtenu :

- M. Pierre HEMON	88 voix
- M. Christophe QUINIOU	64 voix
- M. Gilles VESCO	3 voix
- Mme Marylène MILLET	2 voix
- Mme Michèle PICARD	1 voix

M. Pierre HEMON ayant obtenu la majorité des voix est désigné en tant que titulaire pour représenter la Métropole de Lyon au sein de l'assemblée générale de l'association Le Club des villes et territoires cyclables.

Scrutateurs : M. Damien BERTHILIER, Mme Elsa MICHONNEAU, Mme Sarah PEILLON, M. Alexandre VINCENDET.